
 
Cette image me représente à l'âge adulte, lorsque je 

prêchais en Palestine  

comme Maître, mes apôtres me saluaient en 

m'embrassant...  

Pourquoi pas vous ? Chaque baiser exprime les 

sentiments  de votre âme envers Moi.   

C'est un geste d'amour,  de vénération et d'adoration 

envers votre Dieu  et Rédernpteur...  

Ne le donnez pas à l'image, mais à Moi, 

 J'y répondrai en vous serrant sur mon Sacré Cœur  

 et en vous donnant ma Paix. 

Si vous m'embrassez en réparation des froideurs, des 

trahisons  

et offenses des hommes, pour chaque baiser d'amour  

que vous me donnez comme Rédempteur des hommes,  

J'accorde le salut à mille pécheurs  

qui ne me connaissent pas et ne m'aiment pas". 

Pour eux,  hâtez-vous,  car sur nombre de millions dans 

le monde,  des milliers par seconde mourront subitement 

lors des évènernents  annoncés de la Grande 

Tribulation (Mt. 24.21-30). 

Vous tous, mes enfants, montrez, vénérez et propagez 

cette image partout, sans fanatisme ni superstition, 

mais avec foi et amour chrétien, car là où je serai 

exposé, le mal n'aura pas de pouvoir sur vous. 

Je vous aime  

et vous donne  

ma Bénédiction et ma Paix. 

 


